
 
広報広聴常任委員会会議録 

 
 
１ 日  時  令和７年１月２２日（水） 

１３時０５分開会  １３時１７分閉会  
 
２ 会議場所  役場３階 第１委員会室  
 
３ 出席議員  山本奈央、中河つる子、鈴木孝寿、橋本晃明、佐藤幸一、中島里司  
        議 長：山下清美  
 
４ 事務局   事務局長：大尾 智、次長兼係長：川口二郎  
 
５ 説明員   なし  
 
６ 議  件  
 

（１）委員長の選出について 

（２）副委員長の選出について 

（３）所管事務調査の申し出事項について 

（４）その他 

 
７ 会議録   別紙のとおり  
 
 
 
 
 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会１３：０５ 閉会 １３：１７】 令和７年１月２２日 
 
 

（１）委員長の選出について 

 

 

山下議長：只今より広報広聴常任委員会を開催する。初めての委員会なので、委員長が決

定されるまでの間、委員会条例９条２項の規定により、年長委員である中島委員

に臨時委員長をお願いする。 

 

臨時委員長（中島里司）：議長から指名があったので、臨時委員長の職務を行うのでどう

ぞよろしくご協力お願いする。これより委員長の選出を行う。お諮りする。委員

長の選出方法はどのような方法により行うか。意見をいただきたいと思う。 

 

山本委員：指名推選がいいと思う。 

 

臨時委員長：ただいま指名推選という意見があった。他に意見あるか。ないようなので指

名推選により決めていきたいと思う。指名をお願いする。 

 

山本委員：中河委員がいいと思う。 

 

臨時委員長：中河委員の指名があった。他にあるか。ないようなので中河委員に委員長と

して異議ないか。ないようなので、中河委員が委員長に選出された。委員長に選

出された中河委員、委員長席にお着きいただく。これをもって臨時委員長の職務

は終了させていただく。 

 

 

（２）副委員長の選出について 

 

委員長（中河つる子）：委員長ということで推選されたので、よろしくお願いする。２年

間広報から離れていたけれども、皆さんの協力でやっていきたいと思うのでよろ

しくお願いする。副委員長の選出であるが、どのようにしたらいいか。 

 

鈴木委員：指名推選でいいと思う。 

 

委員長：指名推選の声があったが、指名推選の方法で執り行うということでよろしいか。 

 

橋本委員：委員長指名でいいと思う。 

 

委員長：ただいま指名推選、委員長指名とあったが、どのようにしたらいいか。 

 

中島委員：どっちでもいいが委員長指名でいいと思う。 

 

山本委員：委員長の指名でいいと思う。 

 

佐藤委員：指名推選でお願いする。 

 

委員長：委員長指名と指名推選とわかれたが指名推選で行う。指名をお願いする。 

 

鈴木委員：経験豊富な橋本委員にお願いしたいと思う。 



 

橋本委員：私の方から推薦させていただきたいと思う。佐藤幸一委員。 

 

委員長：橋本委員と佐藤委員、２人の名前が出ているが。 

 

佐藤委員：心臓に病気持っている。いつ発覚するかわからないものだから受けられない。 

 

委員長：佐藤議員の病気があるということで受けられないというのを認めてよろしいか。 

 

橋本委員：議運の方も委員になっているので、できればそこは外していただきたいと思う。 

 

委員長：暫時休憩する。 

 

【休憩 １３：１３】 

【再開 １３：１４】 

 

委員長：休憩前に引き続き会議を開く。 

 

鈴木委員：改めて、先ほどの削除していただきながら、山本奈央議員にお願いしたいと思

う。 

 

委員長：異議ないか。 

 

（「なし」との声あり） 

 

委員長：異議なしということで、副委員長を山本委員にお願いしたいと思う。それでは副

委員長の就任の挨拶をお願いする。 

 

山本委員：前半２年も副委員長として広報で活動させてもらったが、まだまだ未熟な部分

もあるが、委員長と協力して頑張っていきたいと思うのでよろしくお願いする。 

 

 

（３）所管事務調査の申し出事項について 

 

委員長：それでは次、所管事務調査事項について議題とする。お諮りする。広報広聴常任

委員会は閉会中においても、議会広報紙の編集および発行等の調査を行う必要が

あるため、議会広報紙の編集および発行について、その他議会の広報および広聴

に関する事項についてを定例議会の都度、所管事務調査事項として申し出を行っ

ている。今後も今までと同様に申し出を行うこととしたいと思うがよろしいか。 

 

（「はい」との声あり） 

 

 

（４）その他 

 

委員長：それでは、議会広報紙の編集および発行について、また、その他議会の広報およ

び広聴に関する事項についてを議長へ申し出ることとする。その他、次回委員会

の開催について事務局より議会だより第180号の発行スケジュールとあわせて説

明いただく。 

 

議会事務局長（大尾 智）：議会だよりであるが、12月定例会後の発行ということで180

号の発行の会議を進めている。通常４回行うが、３回まで終了している。次回２



月の３日、10時に第１委員会室で180号の最終校正をやっていただくということ

になっている。当面決まっているスケジュールとしては以上である。 

 

委員長：ただいま説明のとおりで異議ないか。異議がないようなので次回委員会は２月３

日午前10時からとする。以上で広聴広聴常任委員会を終了する。 

 

 

【閉会 １３：１７】 

 

 


